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PPRlan.çaplano
pa,ravencerem94
o presidente do PPR em Joinville, ex-vereador Norival Silva,
elaborando um minucioso projeto político, para vencer as

eleições em 94: O partido poderá .um candidato ao Senado, pela
região Norte. Diante do escândalo no Congresso, defende a

perda de mandato, ao político que trocar de partido. Pág. 7.

Assembléia
Legislativa

será instalada
em Joínville
este ano

Joinville em

festa para
homenagear
a natureza

o roteiro das Festas
.

de Santa Catarina se

completa com a realização
entre 12 a 21 de

novembro, da 55a Festa
das Flores. O pavilhão da

Expoville já está pronto
para quem aprecia a

gastronomia. O patrono _

vai ser o empresário Hugo
Miguel Etchenique, da
EMBRACO, que está
investindo 100 mil

dólares. Hoje acontece na

Liga de Sociedades o

baile para eleição da

rainha da festa. Na-foto
Jaisa Mendes, Rainha da

Embraco concorrendo ao

título. Mais informações
páginas 4 e 5.

A convite do Depu
tado Adelor Vieira (P
FL), os 40 deputados es

taduais estarão em Join-
.

ville nos dias 23 e 24'de
novembro próximo.' É
que dentro do programa
de Interiorização da As
sembléia Legislativa de
Santa Catarina, Joinville
fechará o ciclo deste ano;

Na oportunidade serão
. discutidos os vãríos pro
blemas e a busca de so- .

. luções para Joinvílle e

região. Também, será
lançado o Plano Básico

.
.

de Desenvolvimento Re
gional, e a possível im-

.

plementação da Região
Metropolitana de Joinvil
le, Projeto de Lei do De
putado Adelor, para o
desenvolvimento da
Grande Joinville.

Renzetti pede
agilização

para o Fórum

o vereador e advogado,
Vilson· João Renzetti (PPR)
pediu agilização para cons

trução do novo fdrum da co

marca de Joinville, Pág. 7
.

NESTA EDIÇÃO.
Jornalistas com piso

de CR$ 35 mil

'Página 6

Assassinos também
_ usam fardas

Página 2

Estudantes criticam
subsecretaria da

Juventude

Página 3

Freitag persona
non grata

aos bancários
Páginaô

Supermercado 24 Horas

Em frente ao Terminal

* Verdureira * Bebidas
* Completo açougue

Atende 24 horas.ininterruptamente
Uma boa opção a qualquer hora do dia
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Assassinos também usam fardas
Há uma relação intrfnseca nas

mortes dos 111 presos· do Presfdio "Ca
randirú, 'em São Paulo; dos oito me

ninos da Candelária e da chacina da
Favela Vidigal e da morte do mecâni
co joinvilense, Emani da Costa. To
das esses assassinatos tiveram a parti
cipação de policiais militares. Atual
mente a sociedade está venda que os

assassinos: não são somente aqueles
que se escondem nas favelas. Os as

sassinos também estão usando fardas
depoliciais. No dia 15 de outubro, um
jovem foi brutalmente espancado e

,

mortopor soldados da PolfciaMilitar,
lotados no seBatalhão da Polfcia Mi
litar, com sede em Joinville.

Os policiais que deveriam dar

segurªnça à comunidade, estão extra

polando suas funções e matando

quem deveriam defender. Não é à toa

que em São Paulo, Rio de Janeiro,
comunidades maispobres vivem sob a

proteção de renomados é violentos

traficantes. Tudo isso o que vem acon

tecendo em Santa Catarina, é o reflexo
da administração desastrosa e incom

petente da secretário de Segurança,
Sidney Pacheco. O govemadar insiste
burramente em mantê-lo no cargo. A
Polfcia Militar de Santa Catarina em

manifestação na capital da Estado

espancou com violência centenas de
idosos que tiveram a coragem depro-

testar contra a ineficácia do governo
federal, no que diz respeito ao paga
mento de aposentadorias. As cenas fo
ram mostradaspelo mundo afora,

Nos últimos dias tem crescida
as denúncias contra a truculência da
PM no Estado. Em Ckapecá agredi
ram meninos de ruas; em Itajai um
PMpor engano atirou numa senhora,
na semana passada um comerciante
denunciou também em Itajai, que
PMs estavam-lhe extorquindo dinhei
ro. A titulode proteção pagava 10%
do salário minimo. Como recusou ao

pagamento seu estabelecimento foi ar
rombada tendo muitos prejuizos.
Além de matarem um mecânico que
ao beber uns tragos provocara desor
dens na Rua Monsenhor Gercino, ao
atuarem numa rebelião da cadeiapú
blica de Joinville, submeteram os pre
sos a um violento castigo, sob os olha

res complacentes dos superiores e ou

tras autoridades que deveriam dar se

gurança aos presos. Quando a rebe
lião foi abafada, os presidiários tive
ram a obrigação de atravessar um

odioso corredorpolonês formado por
policiais militares, sendo que alguns
quebraram seus cassetetes espancando
os detentos, mesmo aqueles que cola
boraram com o sistema.

A comunidade está revoltada e

, pede a mudança no comando do se

Batalhão da Polfcia Militar, por en

tender que o atual comandante Coro
nel Lourival de Souza, está afrouxan
do. Na Câmara de Vereadores de

Joinville, o assunto foi discutido em

duas sessões nos dias 20 e 21 de outu
bro. O Secretário de Segurança Públi
ca, inclusive, foi considerado "PER
SONA NON GRATA '; num trabalho
apresentado pelo vereador Sérgio Sil
va.

O setor de segurança nunca es

teve tão ruim na maior cidade do Es

tado. Com delegados em greve, os

bandidos tomaram conta da cidade e

transformaram Joinville, numa prós
pera indústria de furtos de veiculas.

Quase 300 carros e motos foram rou

bados e furtados no transcorrer do

ano de 93. Pouco mais de 25% foi re
cuperado.

Além de espancar e matar tra

balhadores, a Polícia Militar de Join
ville sabe muito bem administrar a

indústria lias multas. Hoje a PM

transformou-se no juiz e carrasco dos
motoristas. Aplica a multa, sem co

nhecimentos dos infratores e depois
cobra, já que parte dos recursos fica
para o se Batalhão. No mês de julho,
o volume de arrecadação superou as

expectativas, quando foram arrecada
dos CR$, 1 milhão 387 mil cruzeiros

reats.

Ao conceder uma entrevista ao

jornalA NOTÍCIA, o Coronel Louri
val de Souza foi taxativo ao afirmar
que a PM seria obrigada a criar um
novo tipo de arrecadação, caso os in

fratores do trânsito deixassem de exis
tir na cidade.

Já foi o tempo que a PM era

respeitada, quando havia umaperfeita
integração comunitária com a socie-

, dade. Hoje, os municipes não sabem
se pagam uma taxa de proteção aos

bandidos, igual aos anos 40 em Chi

cago, nos Estados Unidos, quando o

bando de AI Capone tomava conta

daquela cidade indastriária america
na ou se foge da PolfciaMilitar, como
o diabo-corre da cruz.

CORRA QUE A POLÍCIA
VEMAÍ.. Ninguém sabe, porque um

simples caso de bebedeira, pode ser

transformado nUI!I odioso assassina
to. Em tempo: o comandante da PM
em Joinville justificou a truculência de
seus comandados irresponsáveis. Ale
gou que o mecânico Emani da Costa
ao sair da viatura bateu com a cabeça
numa mureta do 5° DP e depois au

to-flagelou-se batendo com uma tam

pa de cimento na cabeça. Para muitos
Ernani da Costa foi assassinado pela
Policia do Kleinubing; do Pacheco e

do Lourival.

Bastidores da política Abílio Udo

O clima entre os vereadores da
bancada do PMDB, com assento na

Câmara de Vereadores de Joinville, é
o pior possivel: Dividida em dois gru
pos, a bancada não demonstra uma

coerência polftica. Talvez o resultado

disto, seja a atuação do lider da ban

cada, João Luiz Sdrigotti, acusado de

ser "personalista n. Preocupado com a
...

sua candidatura a deputado estadual,
Sdrigotti apoiado por Arinor Vogel
sanger e Ademir Vicente Machado,
obteve a maioria, entrando em choque
com João Pessoa 'Machado e princi
palmente Sérgio Silva. Sdrigotti, João
Pessoa e Sérgio, são candidatos epre
tendem ser deputados. O motivo resi-

de neste fato.
Prometendo apoiar Ademir

Machado para ser o próximo lider,
Sdrigotti obteve êxito na reestrutu

ração da assessoria na'Câmara. Indi
cou como assessora Célia Sacaven,
sua fiel escudeira desde o tempo da

prefeitura; quando exercia cargo de

chefia na Secretaria de Adminis

tração. Célia foi guindada aoposto de
assessora e depois, presidente do
PMDB Mulher. A sua atuação como

assessora, ou melhor, secretária de
bancada' é contestada.' Eficiência .. , ?

Pelo menos no periodo da tarde nun

ca é encontrada na Câmara, estando
sempre a serviço externo do lider João

Luiz. Isso vem provocando irritação
em alguns vereadores, No inicio da

terceira semana de outubro, ácidos
comentários eram feitos, quando nu

ma articulação de bastidores, Sdrigotti
pretendia modificações no quadro da

assessoria dopartido.

Com apoio do PMDB Mulher,
com apoio da Fundação Pedroso

Horto, pois afinal, Onévio Zabotti,
presidente, representa dos interesses de

Sdrigotti, este, ao invés de comportar
se como bombeiro do partido, age
como um incendiário politico, aca

bando com a união da bancada, que
para muitos está desarticulada. Tudo

isso reflete a situação provocada pelo
excesso de candidatos, Sdrigotti, João'
Pessoa, Sérgio Silva, GeovahAmaran
te, sonham ser deputados. A única

trincheira do partido está sendo des

truida, motivada pela ganância e in-.
coerência, de lideranças,

Hollywood agora está relan

çando vários filmes. O Fugitivo e Bo

nanza, por exemplo, estão chegando
às telas. Se me fosse dado o direito de
escolher um remaker, aproveitaria pa
ra fazer uma super história politica,
talvez, com o seguinte tftulo "OS

TRÊS PATETAS CONTRA MAN
DRAKE E LoTHARn•

Garuva em destaque Israel Salvador
-

Câmara quer Kaiser em Gáruva
o presidente da Câmara

Municipal de Garuva, vereador
Célio Luiz Budal (PPR) esteve

na cidade de Campinas/Sl', onde
visitou a direção da Cervejaria
Kaiser S/A. Acompanhando co

mitiva do prefeito municipal
Saulzamboni, Célio entregou
àquela empresa um laudo das

águas de Garuva, de excelente

qualidade, defendendo a implan
tação da cervejaria em Garuva, o
que significaria, segundo o ve

reador, a redenção econômica do

município, com a criação de per
to de 900 empregos diretos e, é

claro, o retorno em ICMS que
fortaleceria a arrecadação de Ga
ruva. Com o aval de todos os ve

readores e demais setores da ci-

dade, o presidente da Câ�ara
voltou otimista. de Campinas,
comentando que a Kaiser real

mente tem interesse por Garuva,
sendo que Já tem um bom conta"

to com o Governador do Estado,
Vilson Kleinübing, que colocou
se à disposição para apoiar a im
plantação da empresa.

. Servidores reintegrados na prefeitura
Doz onze servidores reinte

grados aos quadros da prefeitura de
Garuva por força de sentença judi
cial, sete já pediram exoneração, ta
manha a pressão física e psicológica
vêm sofrendo.

}>;_ exceção das servidoras Jac
keline Moecke e Sandra Samina Nu
nes Silva, a primeira já colocada em

outro emprego e a segunda atual
mente residindo na cidade de Tu

barão/SC, os outros servidores, que
desejavam permanecer nos cargos,
foram obrigados a renunciar, não su

. portando as pressões a que foram
submetidos. "E um verdadeiro cam-

po de força", reclamava um dos ser

vidores, proibido sequer de tomar

água e sendo obrigado a ficar de bra

ços cruzados todos ,os.dias. S,egund?
os servidores a maiona se VIU obri

gada a procurar médicos com pro
blemas de saúde antes inexistentes.

Um dos fatos mais graves, e

que já está sendo apurado, foi.a
agressão ao servidor Lino Rocha,
motorista, que teve a clavícula fratu

rada, quando foi obrigado a travar

luta corporal com o servidor Bernar
do Corrêa, segundo informações, vi
sivelmente embriagado durante o ex-

pediente. O laudo de exame de cor

po-delito foi firmado pelo Dr. Moa
cir Canter, médico-legista da Dele

gacia Circunscricional de !oinvil,le,
sendo que será instaurado inquérito
policial para apurar os fatos.

Reclama Lino Rocha, que,
com a fratura, ficará afastado do ser

viço por um longo período,
O advogado dos servidores,

Dr. Newton Westrupp, busca o cum

primento da sentença judicial, fa
vorável aos mesmos, exigindo o pa
gamento do período de afastamento

irregular e a reintegração 'dos que
.restaram em suas funções originais.
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Notas & Fatos

!

Renato Schmücker

Farmácias Estabelecimentos do centro da ci

dade e da periferia querem aumentar suas

vendas especialmente agora que o Mi
nistério da Saúde passou a exigir a presen
ça permanente de "uma farmacêutico nesse

setordo éomércio varejista.

Toninho Neves

o consagrado jornalista e radialis-

ta, Antônio Neves, parece que está na es-
.

querda do Prefeito Wittich Freitag. Até há
pouco tempo atrás, Toninho tinha livre
trânsitio com o Chefe do Executivo Muni
cipal.

A ternura de Freitag pelo jornalista
e radialista foi afetada pelas críticas que
Neves vem fazendo aos longos discursos

pronunciados pelo Prefeito em solenida
despúblicas.

O comandante de dois programas
de rádio - um em emissora de FM e outro

em AM -, acha que Wittich Freitag está
sendo influenciado por "um grupelho de

puxa-sacos da Prefeitura que nem sempre
diz a verdade ao Prefeito".

Servidores Federais

Pouquíssima gente tem saudade do
Governo Collor. Quem não {em motivo
mesmo para não ter saudade da "quadri
lha colorida" são os servidores públicos
da União. No dia 28 de outubro, data que
homenageia o funcionalismo, a categoria.
" teve que trabalhar. Há dois anos, o Presi

,

dente cassado por corrupção acabou com

o dia descanso da classe.

UJES

Dez estudantes joinvilenses estão

em São Paulo. Representam a maior ci

dade do Estado no Encontro Nacional

dos Estudantes Secundaristas que se reali

za no Anhambi. A informação é da Presi

dente da União dos Estudantes Secunda

ristas de Ioinville, Geane Pereira, que re

clama das dificuldades que a entidade en

frentoupara conseguir levar à capitalpau- .

lista 'apenas dez delegados, enquanto que

Chapecá e Florianópolis mandaram pelo

,'Festival da Canção do Sesí é Sucesso

Em vista da queda nas vendas de;'
medicamentos por causa da elevação de

preços acima da inflação e redução no

poder' de compra dos assalariados, as

[armâcias de Joinville estão' realizando

promoções. Oferecem desde descontospa
ra aposentados adé aceitam ·cheques pre
datados.

o Sesi de Joinville
promoveu no penado de 26 à
28 de outubro, o 7° Festival
da Canção Sesiana, com a

participação de pelo menos
52 trabalhadores. Os partici
pantes compeüram na moda
lidade interpretação sertaneja
e interpretação popular e

submeteram-se ao julgamento
de júri formado por pessoas
da sociedade catarinense. 'Os
organizadores do Festival Se
siano, Antonio e Rosana Po
letini, contaram com apoio de
empresas locais como a.

AKROS, TUPY, BUSCHE
LE & LEPPER. SASSE
ALIMENTÍCIOS, MOINHO
SANTISTA ALIMENTOS,
FUNDAÇÃO' CULTURAL
DE JOINVILLE.
- __ o

Na primeira etapa rea-

lizada dia 26 de outubro, pelo
menos 27 inscritos participa
ram da Interpretação Serta

neja sendo que a comissão
julgadora foi formada por Ed
son Luiz Tetté, Professor Se
bastião Marques, André Vic
tor Hardt, Juarez Carneiro e

ainda o editor do jornal HO
RA H, jornalista Aires Zaca
rias.
• No dia 27 foi realizada

a modalidade Interpretação
Popular, com 25 inscritos. Pa
ra fazer parte da comissão

julgadora o Sesi convidou o

radialista Arivan Prochnow,
Edson Luiz Tetté, radialista
Sólon Schill e Aires Zacarias
e o publicitário Luciano Roc-
kenbach. .

Interpretação Sertaneja
1 ° Lugar: - Luiz Ber

tQlgo - Embraco
""T .J__ ,';_

do consigo de esquecer
2° Lugar: - Eldo En

gels e José Carlos - Embraco.
Música: Condenado

porAmor
3° Lugar: José

Olegário Santiago - Tecnofi
bras.

Música: Não olhe as

sim.
Interpretação Popular

1 ° Lugar: - Sônia Apa
recida de Oliveira - Tupy.

Música: Maçã
26 Lugar: - Rubens &

Gibran - Embraco
Música: Vira Virou
3° Lugar: - Valmir Isi

doro - Ambalit
Música: Romaria.
A premiação dos ven

cedores foi llO dia 28, Quando
foram enuegues aos vitorio
sos premiação, como viagens,

. bolsa de estudos nas escolas
musicais da Fundação Cultu
ral de Joinville, .troféus, me
dalhas. Segundo Toninha Po

letini, o sucesso do 7° Festival
Sesiano da Canção foi por
dois motivos: da participação
das cinco empresas que acre

ditaram no sucesso da pro
moção e pelo excelente nível
dos candidatos. "A cada ano,
aumenta sensivelmente o ní
vel dos candidatos", diz satis
feito Poletini, que para o pró
ximo ano promete um festival

grandioso .. O Centro de Ati
vidade do Sesi à Rua Ministro

Calógeras 157, ficou pequeno
diante da participação de um

numeroso público, quelotou
as dependências. Após a pre
miação, a Banda Emoções,
que acompanhou os cantores
rp-:lli'7('\ll rrm arrimado baile.

. idO' 'Vencedor.

Luiz Berto -

o Sertanejainterpretaça

menos 35 representantes.'
A estimativa é -de que cerca de dez

mil alunos de escolas secundárias partici
. pem do evento, organizado pela União

Nacional da classe.
Geane não se conforma com o fato.

.de que a Prefeitura Municipal, a Câmara

de Vereadores ou político isoladamente
não tenham contribuído com mais afinco
para permitir que os estudantes secunda

ristas de Joinville fossem mais numerica
mente representandos em São Paulo. A
Presidente da UJÉS está decepcionada,
ainda, com a Subsecretaria da Juventude

,que, segundo ela, não dispõe de recursos

para investir em viagens de "aprimora
mento político para aqueles que serão os

futuros dirigentes dopaís".

Unimed

o Pronto Atendimento da Unimed
Ioinville faz com que os usuários do sis

tema tenham a impressão de estarem no

primeiro mundo. Tanto osprofissionais de
enfermagem quanto os médicos apresen
tam um desempenho que seria desejável
no serviçopúblico de saúde.

E lamentável que nem todos os

joinvilenses tenham acesso à assistência

do PA da cooperativa m.édica. O Secretá

rio Municipal de Saúde eDiretor da Uni
medo Altair Carlos Pereira deveria tomar

aquele serviço como modelo para melho

'na oSistema Único de Saúde da cidade.
Recentemente a cooperativa médica

quebrou o protecionismo que oferecia aos

médicos de Joinville. Desde o último dia 1
de outubro integra o Uniplan • Sistema

Nacional. Até setembro, os usuários do
convênio só eram atendidos fora de Join
ville através de autorizações dos profissio
nais locais ou em caso de emergência.

Merceville
A casa do caminhoneiro

Comércio de auto peças.para caminhão
Ótimos preços ..

Estoques de todas as peçaspi car1ainhiJtA
'Não se engane

Rua: João Colin,.UlQI .. Tel.: 35-3015 I
35-4711 - TeI-/Fu:,<_4) 35-46Z5

BRECHÓ
CORRETAGEM DE MÓVEIS E IMÓVEIS

COMPRA: TV - BIClELETAS - SOM -

.

MÓVEIS
PAGAMENTO A VISTA EM DINHEIRO

CORRETOR DE IMÓVEIS CREDENCIADO -

CRECI517ó
Ru.i: Comandante Eugênio Lepper. 57 - Centro

.

Telefone - 2�-tíó09
.

Rua: Graciosa - 1290 - Joinvill�
Telefax - (0474) 36-1514 - Tet.: (0474) 36-0173
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Assassinos também usarn fardas
Há uma relação intrfnseca nas

mortes dos 111 presos do Presidio "Ca
randirú, em São Paulo; dos oito me

ninos da Candelária e da chacina da
Favela Vidigal e da morte do mecâni
co joinvilense, Emani da Costa. To
dos esses assassinatos tiveram a parti
cipação de policiais militares. Atual
mente a sociedade está venda que os

assassinos' não são somente aqueles
que se escondem nas favelas. Os as

sassinos também estão usando fardas
depoliciais. No dia 15 de outubro, um
jovem foi brutalmente espancado e

mortopor soldados da PoliciaMilitar,.

lotados no SO Batalhão da Polícia Mi

litar, com sede em Joinville.
Os policiais que deveriam dar

segurança à cômunidade, estão extra

polando suas funções e matando

quem deveriam defender. Não é à toa

que em São Paulo, Rio de Janeiro,
comunidades maispobres vivem sob a

proteção de renomados é violentos

traficantes. Tudo isso o que vem acon

tecendo em Santa Catarina, é o reflexo
da administração desastrosa e incom

petente do secretário de Segurança,
Sidney Pacheco. O governador insiste
burramente em mantê-lo no cargo. A
Policia Militar de Santa Catarina em

manifestação na capital do Estado

espancou com violência centenas de
idosos que tiveram a coragem depro-

testar contra a ineficácia do governo
federal, no que diz respeito ao paga
mento de aposentadorias. As cenas fo
ram mostradaspelo mundo afora.

Nos últimos dias tem crescido
as denúncias contra a truculência da
PM no Estado. Em Chupecô agredi
ram meninos de ruas; em Itajai um
PMpor engano atirou numa senhora,
na semana passada um comerciante
denunciou também em Itajat; que
PMs estavam-lhe extorquindo dinhei
ro. A titulo' de proteção pagava 10%
do salário minimo. Como recusou ao

pagamento seu estabelecimento foi ar
rombado tendo muitos prejufzos.
Além de matarem um mecânico que
ao beber uns tragos provocara desor
dens na Rua Monsenhor Gercino, ao
atuarem numa rebelião da cadeiapú
blica de Joinville, submeteram os pre
sos a um violento castigo, sob os olha
res complacentes dos superiores e ou

tras autoridades que deveriam dar se

gurança aos presos. Quando a rebe
lião foi abafada, os presidiários tive
ram a obrigação de atravessar um

odioso corredor polonês [ormado por
policiais militares, sendo que alguns
quebraram seus cassetetes espancando
os detentos, mesmo aqueles que cola
boraram com o sistema.

A comunidade está revoltada e

, pede a mudança no comando do. SO

Batalhão da Policia Militar, por en

tender que o atual comandante Coro
nel Lourival de Souza, está afrouxan
do. Na Câmara de Vereadores de

Joinville, o assunto foi discutido em

duas sessões nos dias 20 e 21 de outu
bro. O Secretário de Segurança Públi
ca, inclusive, foi considerado "PER
SONA NON GRATA '; num trabalho
apresentado pelo vereador Sérgio Sil
va.

O setor de segurança nunca es

teve tão ruim na maior cidade do Es

tado. Com delegados em greve, os

bandidos tomaram conta da cidade e

transformaram Ioinville, numa prós
pera indústria de furtos de veiculas.

Quase 300 carros e motos foram rou

bados e furtados no transcorrer do

ano de 93. Pouco mais de 25% foi re
cuperado.

Além de espancar e matar tra

balhadores, a Policia Militar de Join
ville sabe muito bem administrar a

indústria lias multas. Hoje a PM

transformou-se no juiz e carrasco dos
motoristas. Aplica a multa, sem co

nhecimentos dos infratores e depois
cobra, já que parte dos recursos fic.a
para o SO Batalhão. No mês de julho,
o volume de arrecadação superou as

expectativas, quando foram arrecada
dos CR$ 1 milhão 387 mil cruzeiros

reais.

Ao conceder uma entrevista ao

jornalA NOTÍCIA, o Coronel Louri
val de Souza foi taxativo ao afirmar
que a PM seria obrigada a criar um
novo tipo de arrecadação, caso os in
fratores do trânsito deixassem de exis
tir na cidade.

Já foi o tempo que a PM era

respeitada, quando havia umaperfeita
integração comunitária com a socie
dade. Hoje, os municipes não sabem
se pagam uma taxa de proteção aos

bandidos, igual aos anos 40 em Chi
cago, nos Estados Unidos, quando o

bando de AI Capone tomava conta

daquela cidade indastriâria america
na ou se foge da Polícia Militar, como
o diabo corre da cruz

CORRA QUE A POLÍCIA
VEMAÍ.. Ninguém sabe, porque um

simples caso de bebedeira, pode ser

transformado num. odioso assassina
to. Em tempo: o comandante da PM
em Joinville justificou a truculência de
seus comandados irresponsáveis. Ale
gou que o mecânico Ernani da Costa
ao sair da viatura bateu com a cabeça
numa mureta do 5° DP e depois au

to-flagelou-se batendo com uma tam

pa de cimento na cabeça. Para muitos
Emani da Costa foi assassinado pela
Policia do Kleinübing, do Pacheco e

do LourivaL

Bastidores da política Abílio Udo

O clima entre os vereadores da
bancada do PMDB, com assento na

Câmara de Vereadores de Joinville, é

o pior posstvel: Dividida em dois gru
pos, a bancada não demonstra uma

coerência politica. Talvez o resultado

disto, seja a atuação do lider da ban

cada, João Luiz Sdrigotti, acusado de
ser "personalista ". Preocupado com a.,_
sua candidatura a deputado estadual,
Sdrigotti apoiado por Arinor Vogel
sanger e Ademir Vicente Machado,
obteve a maioria, entrando em choque
com João Pessoa "Machado e princi
palmente Sérgio Silva. Sdrigotti, João
Pessoa e Sérgio, são candidatos epre
tendem ser deputados. O motivo resi-

de neste fato.
Prometendo apoiar Ademir

Machado para ser o próximo lider,
Sdrigotti obteve êxito na reestrutu

ração da assessoria na-Câmara. Indi
cou como assessora Célia Sacaven,
sua fiel escudeira desde o tempo da

prefeitura, quando exercia cargo de

chefia na Secretaria de Adminis

tração. Célia foi guindada aoposto de
assessora e depois, presidente do

PMDB Mulher. A sua atuação como

assessora, ou melhor, secretária dé
bancada' é contestada. Eficiência... ?
Pelo menos no periodo da tarde nun
ca é encontrada na Câmara, estando

sempre a serviço externo do lider João

Luiz Isso vem provocando irritação
em alguns vereadores. No inicio da
terceira semana de outubro, ácidos
comentários eram feitos, quando nu

ma articulação de bastidores, Sdrigotti
pretendia modificações no quadro da

assessoria dopartido.

Eom apoio do PMDB Mulher,
com apoio da Fundação Pedroso

Horto, pois afinal, Onévio Zabotti,
presidente, representa dos interesses de

Sdrigotti, este, ao invés de comportar
se como bombeiro do partido, age
como um incendiário politico, aca

bando com a união da bancada, que
para muitos está desarticulada. Tudo

isso reflete a situação provocada pelo
excesso de candidatos. Sdrigotti, João'
Pessoa, Sérgio Silva, GeovahAmaran
te, sonham ser deputados. A única

trincheira do partido está sendo des

truida, motivada pela ganância e in:
coerência, de lideranças,

Hollywood agora está relan

çando vários filmes. O Fugitivo e Bo

nanza, por exemplo, estão chegando
às telas, Se me fosse dado o direito de
escolher um remaker, aproveitaria pa
ra fazer uma super história politica,
talvez, com o seguinte titulo "OS

TRÊS PATETAS CONTRA MAN
DRAKEE L01'HAR".

Garuva em destaque Israel Salvador

Câmara quer Kaiser em Garuva
o presidente da Câmara

Municipal de Garuva, vereador
Célio Luiz Budal (PPR) esteve

na cidade de Campinas/Sl', onde
visitou a direção da Ceryejaria
Kaiser S/A Acompanhando co

mitiva do prefeito municipal
Saulzamboni, Célio entregou
àquela empresa um laudo das

águas de Garuva, de excelente

qualidade, defendendo a implan
tação da cervejaria em Garuva, o
que significaria, segundo o ve

reador, a redenção econômica do

município, com a criação de per
to de 900 empregos diretos e, é

claro, o retorno em ICMS que
fortaleceria a arrecadação de Ga
ruva. Com o aval de todos os ve

readores e demais setores da ci-

dade, o presidente da Câ�ara
voltou otimista de Campinas,
comentando que a Kaiser real

mente tem interesse por Garuva,
sendo que já tem um bom conta

to com o Governador do Estado,
Vilson' Kleínübing, que colocou
se à disposição para apoiar a im

plantação da empresa.

Servidores reintegrados na prefeitura
Doz onze servidores reinte

grados aos quadros da prefeitura de
Garuva por força de sentença judi
cial, sete já pediram exoneração, ta
manha a pressão física e psicológica
vêm sofrendo.

1\. exceção das servidoras Jac
keline Moecke e Sandra Samina Nu
nes Silva, a primeira já colocada em

outro emprego e a segunda atual
mente residindo na cidade de Tu
barão/SC, os outros servidores, que
desejavam permanecer nos cargos,
foram obrigados a renunciar, não su

portando as pressões a que foram
submetidos. "E um verdadeiro cam-

po de força", reclamava um dos ser

vidores, proibido sequer de tomar

água e sendo obrigado a ficar de bra

ços cruzados todos os dias. Segundo
os servidores a maioria se viu obri

gada a procurar médicos com pro
blemas de saúde antes inexistentes,

Um dos -fatos mais graves, e

que já está sendo apurado, foi a

agressão ao servidor Lino Rocha,
motorista, que teve a clavícula fratu

rada, quando foi obrigado a travar

luta corporal com o servidor Bernar
do Corrêa, segundo informações, vi
sivelmente embriagado durante o ex-

pediente. O laudo de exame de cor

po-delito foi firmado pelo Dr. Moa
cir Canter, médico-legista da Dele

gacia Circunscricional de Joinville,
sendo que será instaurado inquérito
policial para apurar os fatos.

Reclama Lino Rocha, que,
com a fratura, ficará afastado do ser

viço por um longo período.
O advogado dos servidores,

Dr. Newton Westrupp, busca o cum

primento da sentença judicial, fa

vorável aos mesmos, exigindo o pa
gamento do período de afastamento

irregular e a reintegração' dos que
.restaram em suas funções originais.
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Notas Se Fatos
Renato Schmücker

Farmácias Estabelecimentos do centro da ci

dade e da periferia querem aumentar suas

vendas especialmente agora que {J Mi
nistério da Saúde passou a exigir a presen
ça pennan.ente de uma fannacêutico nesse

setordo éomércio varejista.

Toninho Neves

o consagrado jornalista e radialis-

ta, Antônio Neves, parece que está na es

querda do Prefeito Wittich Freitag. Até há
pouco tempo atrás, Toninha tinha livre
trãnsitio com o Chefe do Executivo Mimi
cipal.

A ternura de Freitag pelo jornalista
e radialista foi afetada pelas críticas que
Neves vem fazendo aos longos discursos

pronunciados pelo Prefeito em solenida
despúblicas.

O comandante de dois programas
de rádio - um em emissora de FM e outro

,

em AM - acha que Wittich Freitag está
sendo influenciado por "um grupelho de

puxa-sacos da Prefeitura que nem sempre
diz a verdade ao Prefeito".

Servidores Federais

Pouquíssima gente tem saudade do
Governo Collor. Quem não tem motivo
mesmo para não ter saudade da "quadri
lha colorida" são, os servidores públicos
da União. No dia 28 de outubro, data que
homenageia o funcionalismo, a categoria.
: teve que trabalhar. Há dois anos, o Presi

,

dente cassado por corrupção acabou com

o dia descanso da classe.

UJES

Dez estudantes joinvilenses estão

em São Paulo. Representam a maior ci

dade do Estado no Encontro Nacional

dos Estudantes Secundaristas que se reali

ta no Anhambi. A informação é da Presi

dente da União dos Estudantes Secunda

ristas de Ioinville, Geane Pereira, que re

clama das dificuldades que a entidade en- .

frentoupara conseguir levar à capitalpau
lista 'apenas dez delegados, enquanto que

Chapecó e Florianópolis mandaram pelo

--Festival da. Canção do Sesí é Sucesso

Em vista da queda nas vendas de

medicamentos por causa da elevação de

preços acima da inflação e redução no

poder de compra dos assalariadr:s, as

[armácias de Ioinville estão realizando

promoções. Oferecem desde descontospa
ra aposentados ak aceitam cheques pre
datados.

O Sesi de Joinville
promoveu no período de 26 à
28 de outubro, o 7° Festival
da Canção Sesiana, com a

participação de pelo menos
52 trabalhadores. Os partici
pantes competiram na moda
lidade interpretação sertaneja
e interpretação popular e

submeteram-se ao julgamento
de júri formado por pessoas
da sociedade catarínense. 'Os
organizadores do Festival Se
síano, Antonio e Rosana Po
letini, contaram com apoio de
empresas locais como a.

AKROS, TUPY, BUSCHE
LE & �EPPER, SASSE
ALIMENTICIOS, MOINHO
SANTISTA ALIMENTOS,
FUNDAÇÃO CULTURAL
DEJOINVILLE.
- __ o

Na primeira etapa rea-

lizada dia 26 de outubro, pelo
menos 27 inscritos participa
ram da Interpretação Serta

neja sendo que a comissão

julgadora foi formada por Ed
son Luiz Tetté, Professor Se
bastião Marques, André Vic
tor Hardt, Juarez Carneiro e

ainda o editor do jornal HO
RA H, jornalista Aires Zaca
rias.
• No dia 27 foi realizada

a modalidade Interpretação
Popular, com 25 inscritos. Pa
ra fazer parte da comissão
julgadora o Sesi convidou o

radialista Arivan Prochnow,
Edson Luiz Tetté, radialista
Solou Schill e Aires Zacarias
e o publicitário Luciano Roc
kenbach.

Interpretação Sertaneja
1° Lugar: - LUiz Ber

t91º,0 - Embraco
.

,.T _ .__ ..2__�:_

do consigo de esquecer
2° Lugar: - Eldo En

gels e José Carlos - Embraco.
Música: Condenado

porAmor
3° Lugar: - José

Olegário Santiago - Tecnofi
bras.

Música: Não olhe as-

sim. .

Interpretação Popular'
1 ° Lugar: - Sônia Apa

recida de Oliveira - Tupy.
Música: Maçã
2° Lugar: - Rubens &

Gibran - Embraco
Música: Vira Virou
3° Lugar: - Valmir Isi

doro - Ambalit
Música: Romaria.
A premiação dos ven

cedores foi '110 dia 28, Quando
foram enu egues aos VI tono

sos premiação, como viagens,
. bolsa de estudos nas escolas
musicais da Fundação Cultu
ral de Joinvílle, .troféus, me
dalhas. Segundo Toninha Po
letini, o sucesso do 7° Festival
Sesiano da .Canção foi por
dois motivos: da participação
das cinco empresas que acre

ditaram no sucesso da pro
moção e pelo excelente nível
dos candidatos. "A cada ano,
aumenta sensivelmente o ní
vel dos candidatos", diz satis
feito PoJetini, que para o pró
ximo ano promete um festival

grandioso. O Centro de Ati
vidade do Sesi à Rua Ministro

Calógeras 157, ficou pequeno
diante da participação de um

numeroso público, queIotou
as dependências. Após a pre
miação, a Banda Emoções,
que acompanhou os cantores
rp':lli'7f"'\Ullm animado baile.

. 'do vencedor.

Luiz Berto �

o Sertanejainterpretaça

menos 35 representantes: .

A estimativa é de que cerca de dez
mil alunos de escolas secundáriaspanici

. pem do evento, organizado pela União
Nacional da classe.

Geane não se conforma com o fato.
.de que a Prefeitura Municipal, a Câmara

de Vereadores ou político isoladamente
não tenham contribuido com mais afinco
para permitir que os estudantes secunda

ristas de Ioinville fossem mais numerica

mente representandos em São Paulo. A .

Presidente da UJES está decepcionada,
ainda, com a Subsecretaria da Juventude

. que, segundo ela, não dispõe de recursos

para investir em viagens de "aprimora
mento político para aqueles que serão os

futuros dirigentes dopaís".

Unimed

O Pronto Atendimento da Unimed
Joinville faz com que os usuários do sis
tema tenham a impressão de estarem no

primeiro mundo. Tanto osprofissionais de

enfermagem quanto os médicos apresen
tam um desempenho que seria desejável
no serviçopúblico de saúde.

E lamentável que nem todos os

joinvilenses tenham acesso à assistência

. do PA da cooperativa médica. O Secretá
rio Municipal de Saúde e'Diretor da Uni
medo Altair Carlos Pereira deveria tomar

aquele serviço como modelo para melho

'na o Sistema Único de Saúde da cidade.
,

Recentemente a cooperativa médica
quebrou o protecionismo que oferecia aos

médicos de Joinville. Desde o último dia 1
de outubro integra o Uniplan - Sistema

Nacional. Até setembro, os usuários do
convênio só eram atendidos fora de Ioin
ville através de autorizações dosprofissio
nais locais ou em caso de emergência.

Mercevílle
A casa do caminhoneiro

Comércio de auto peças.para caminhão
ótimospreços

.

Estoques" todas as. peçaspiClI1'1IinhiID.
Não se engane .

Rua• J
- I'"....i:_., Oft8 .. TeL: 35-3015 I'• 080 '-"MUI,.� .

. ;iS-4711 - Tel-/Fax: (_4) 3S-46l5

BRECHÓ
CORRETAGEM DE MÓVEIS E IMÓVEIS

COMPRA: TV - BICI<::LETAS - SOM -

MÓVEIS·
PAGA.MENTO À :VISTA EM DINHEIRO

('ORRl-:TOR DE IMOVEIS CREDENCIADO -

CRECI517(,
RUd. Comandante Eugênio Lepper. 57 - Centro

Telefone - 2�-tíó09 .

�OR.A Pneus novos

V,;'::�·..,O Recapados

iii_O Balanceamento

�
•

�l__jRodas
j-

Baterias

__

Consertos em geral

RECAPADQRA 'ELDORADO LTDA.

Rua: Graciosa - 1290 - JoinviJIe
Telefax - (0474) 36-1514 - Tet: (0474) 36-0173
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Microônibus para estudante
o prefeito de São

João do Itaperiú, José
Acácio Delmônego, assi
nou convênio com a Fun

dação de Assistência ao

Estudante - FAE - e ad

quiriu um ônibus para
transporte gratuito dos es- .

tudantes, U convênio en

volve a importância de 25·
mil UFIRs e deverá ser en

tregue nos próximos 30
dias. Delmónego que está
dando prioridade a edu

cação, no último dia 15 de

outubro, Dia do Professor,

recebeu no município a vi
sita do Secretário de Edu
cação, Paulo Bauer, que

.

visitou as obras de am

pliação da Escola Básica
Elvira Farias Passos.

sendo construídos novas sa

Ias, pré, jardim de jnfância
e uma reforma na quadra
esportiva que posterior
mente receberá uma co

bertura, para abrigar pelo
menos 1 mil pessoas. .

I

CHURRASCARIA

OREX
PROMOÇÃO

Nesta escola estão

Mostra de
·Ciências·no Sesc

Escolares de 10 e

29 graus de escolas pú-
.

blicas e particulares,
professores e comuni- O Sesciência mos

dade em geral são con- tra também que para se

vidados para a 2a Mos- fazer ciência não é pre
tra de Ciências Escolar - ciso ser cientista nem

Projeto Sesciência, gênio, mas muito estu

promovido pelo Serviço do, persistência e méto
Social do Comércio .de . do de trabalho. Com a

10 a 12 de novembro. promoção, o Sesc quer
Ana Lucia Pereira "colaborar com o ensino

dos Santos, coordenado- e a divulgação das ciên
ra de cursos do Sesc, ex- cias para o público em

plica que o projeto é geral e escolas públicas
uma iniciativa para di- e particulares da cida
vulgar o conhecimento e de", destaca Ana Lícia.

um pouco da prática
científica de modo ativo .

1º Encontro de Down.
A Associação dos De

ficientes Educáveis e Síndro
me de Down (Adesd.) realiza
no dia 6 de novembro o I?
Encontro sobre ·Crianças Por
tadoras de Deficiência Mental
Educável e Síndrome de
Down. Será no auditório do
Banco do Brasil, com os pa
lestrantes Nancy Derrnood
Mils Costa, pedagoga e coor

denadora de projetos pionei
ros na educação. especial,
fundadora e diretora do Cen
·tro da Dinâmica do Ensino
(São Paulo), e Cláudia Wer-

neck, jornalista e chefe de re

portagem da revista Pais &

Filhos, autora do livro "Muito

prazer, eu existo", sobre os

portadores da·Síndrome de
Down. Ela lançará no encon

tro a segunda edição do livro,
totalmente revisada e atuali
zada, com informações obti
das durante o 5° Congresso
Internacional sobre Síndrome
de Downrealizado em Orlan

do, nos EUA, de 11 a 14 de

agosto deste ano. Adesos fun-.
ciona na rua Orestes Gui

. marães, 200.

I Bailes e shows

l-Rodízio fatiado de carnes (acompanha buffet de .

quentes, frios e sobremesas). .

.r: As 2's, 405 e sextas-feiras música ao vivo.

.L- No j�ntar.mulhéres acompanhadas pagam metade

Jdo rodtno, .

Rua Blumenau, n� 3.097. Fone 35-1722.
.

Sociedade floresta - dia 5/11
Sexta-feira Ouro - 23h.
Sangue.Latino
Shaw com As Mineirinhas
Sociedade floresta - Dia 6/11
Sábado - 23 horas.
Baile de abertura das piscinas.
Conj. Chama Internacional
Show.
Sociedade Alvorada - dia 6/11
Sábado - 23 horas.
Conj. Os Filhos do Rio Grari
de.
Sociedade Ginástica - dia 6/11
Sábado - 23 horas.

A Festa da Antarctica.

Conj. Banda flerte
�

Equipe Sonzão.
. Dia 14/11
Conj. Fruto Proibido
Liga de Sociedades - dia 5/H
Sexta-feira- 23 horas.
Baile Rainha Festa das flores
Coajo Pop Band

.

Com reservas de mesas.

Ginásio da Ceval - São Fran
cisco
Sexta-feira - dia 5/11 " 23 ho
ras. .

Shaw com Alcione

CH'URRASCARIA
C/PROMOÇÃO

CR$ 980,00 por CR$· 680,00
Aceitamos reservas p/eventos especiais.

. Rua Inácio Bastos, 416 tese. Procópio
Gomes) - Fone 33-7270 - Jlle.

. .

�� 30ANOS-

r.A� DE SATISFAÇÂO

ai�!i��� ATEN�-LOS.
RodlZio de Frutos do Mar

Acompanna: Sopa de Siri, �rroz Branco, Rizoto , Filé de
.

Pescada à Milaneza, Peixe em Posta, Marisco Ensopado
Ostras, Camarões, Casauinha de Siri.

Servimos ainda:
Alacarte
Petiscos

Rua Pre'. BaRazar Buschle, Si". - Fone: (0474) 37-1422 .

ESPINHEIRO· JOINVILLE - se

I �

RoolzlOOE
CARNES

CARNES NOBRt� NA

CID�OE DOS PRINCIPES·

DESFRUTE A NOITE JOINVILENSEI
Agora o Restaurante e Churrascaria Charruas
tem 25% de desconto no Espeto corrido.

Sem exagerarl
Tel.:(0474)
35-3132

Av..Santos Dumont. 1646
Joinvi".· se

No caminho do Aeroporto

"CHARRUAS" ,
. UMA QUESTÃO
DE BOM GOSTO

�.ã.<=>. S�_j a.. t"LLr:ista.. d.� .LI.._)_-r.1a.. J;:>ra..:i·a.. só
�:is:it� ::I3a..111�ári_b .I3a..::çra.. d.<=> S"1...11.

A princesa das ·praias· catarinensé_
Um verdadeiro c.erí ário de beleza natural.

Apoio: Prefeitura Balneário Barra do Sul

..

Administração: Douglas/Mickei
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nesta sexta-feira, dia 5, na Liga de Sociedade. Vai acon

tecer um super baile com The Pop Band, para a escolha da
Rainha da Festa das Flores. Com 'patrocínio da Embraco, a

empresa já dispôs de exatos 100 mil dólares pata este pro
jeto cultural que realiza-se pela 55a vez, desde 1:936. Pena que
nesta eleição da mais bonitinha,· as candidatas não desfilam
com maiôs. Desfile, meninas bonitas e a ótima música do gru
pp liderado pelo "leader band'.' Sadio .

,

TermInal
. .

virourumas
o Terminal Rodo

viário Urbano de Joinvílle,
leva o nome do Deputado
Aderbal Tavares Lopes,
que se estivesse vivo, da-,
ria pulos de raiva. Está
uma zorra total, esbura-

I

cada, com goteiras, reló
gios estragados'. Uma por-
caria. Infelizmente.

'

Por que' ninguém
ainda iniciou um projeto
para implantação do MU
SEU DA BICICLETA?
Afinal, não somos a cida
de das bicicletas? Está na

hora ...

V�·
," ©
©.

.� ©
©
.. ..

I

Mulher, negra,
competente

Conquistou simpatia no vídeo, com a sua' c(JI!'-petência. Glória
Maria, repórter especial do programa Fantástico, da TV Globo,
é uma das belezas negras no vídeo. Mulher, negra, Glória ena/te"
ce o suposto sexo fráffil e o b,lack people.

O VERÃO ESTÁ CHEGANDO.
# '

E TEM'PO DE APERTAR O CINTO.

Qual o valor de uma vida? Justifica um jovem de 22 anos,
ser assassinado só porque tomou uns tragos e agitava-se numa,
rua de bairro? Ernani, Jovem, negro. E assassinado por aque
les que usam fardas; Pra eles, sua vida não' vale.nada. Uma pe-
na.

' ,

BOX5

o superintendente
do Sesi em J,ô, Antônio
Polentlni, vem dando
uma, grande dinâmica' ao
desenvolvimento social."
Cursos, festivais, edu

cação, ,assistência aos

carentes, odontologia,
enfim, o SESI está se 'in-

'

tegrando dando uma be
la assistência; O setor de

supermercados coorde
nado pelo Amaro' Páef
ra, com Mimas pro
moções e faturamento
em alta.

Assumiu a pre
sidência da APAR, em

Balneário Barra do Sul;
Luiz Carlos Muller. A,
entidade atenderá em,94

pelo .menos 20 crianças já
cadastradas. A prefeitura
colocando duas salas à

disposição da AP�,

Há muito .tempo
CJu� a ,Câmara doe Verea
dores de Joinville não
era tão criticada assim.

'

o prefeito de Bar
ra do Sul, dando atenção
ao. salário dos servidores.
Em outubro ,o Riso .sala
rial subiu para CR$ 18
mil 500 cruzeiros reais, '

'

A festa
com Alcione

Neste dia 5 todos os

caminhos estão levando os

amigos sambistas, para a

Ilha de São Francisco do
Su!. Uma festa pra ninguém
botar defeito, Ela, a Mar
ron, Alcione, uma das, feras
da MPB com coral 'e banda,
num show imperdível no

Ginásio da Ceva!. Os meni
nos com juíio vão marcar

presença As ga tinhas
também,

Lance-Livre TONINHO LENNERT

Embraco campeã A Seleção Bancária participará em Tu
barão, do Campeonato lntersindical da catego
ria, convocados os que mais se destacaram du
rante o campeonato, realizado em nossa cida-
de no ano corrente.

'

A seleção é treinada por este colunista.

-x-

Além do campeonato conseguido recen

temente, a Embraco, vem disputando o Cam

peonato Estadual na mesma categoria, com ex

celente particpação, tendo conseguido até ago
ra, 4 vitórias, 1 empate e somente uma derrota,
estando 'automaticamente classificada, para fase
semi-final.

Parabéns ADC Embraco.
-x-

Não podemos dar os parabéns infeliz

mente à Liga Jolnvillense de Futebol de Salão,
pois com uma modalidàde tão conhecida e ,'á
rios clubes da cidade dando apoio, nossa ligl!_
realiza uma competição com apenas três clu

bes. Não dá para entender, é necessãriu bara-

tear os custos das competições.
'

Uma pergunta' aos senhores dirigentés
da Liga de Futebol de Salão. Quando começa o

campeonate adulto desta modalidade? E será

que teremos este cainpeonato?
-x-

Em fevereiro teremos eleições para Liga
loca!. É importante que os clubes votantes ana

lisem com critério os candidatos, pois Joinville
não pode continuar com uma Liga inexistente e

pouco atuante. Vamos reviver' o 'futebol de
salão de JoinviJIe, vamos realizar grandes cam

peonatos e lotar novamente o Abel Schulz,
'

-x--
Parabéns também a SER TIGRE pois

,a�rou-se campeã cidadina na modalidade fu.,
khol de salão, na categoria infantil, do cam

pconute 1993, promovido pela liga. 'Parabéns
ao Ildefonso e ao Walter pelo excelente traba

lho realizado.

A equipe infanto-juvenil da Embraco,
sagrou-se campeã joinvillense de 1993, da mo
dalidade futebol de salão, campeonato, este pa
trocinado pela Liga Joinvillense.

-x-

A Embraco comandada pelo nosso ami

go Décio Kreling, e seu incansável treinador
José, voem realizando um excelente trabalho de
base na categoria salão, com certeza revelando

- novos valores par� joiriv.ille, num futuro próxi
mo.

-x-

Destacaríamos alguns valores que vem

despontando, nessa equípe, jogadores de gran
de futuro como Fabínho, Amandus, Dunga,
Cao, Carlinhos, Fábio, entre outros.

Comidas
típicas
alemã,

" '

ALa Carte

Rua Ministro
Calogeras -

"

1407. Te122-97S0

-x-

Felizmente o treinador 'GaJi Neto, pediu
SI,Ia, demissão, pois nossa gloriosa equipe do

/ Joinville Esporte Clube, estava prestes a mu

dar .de nome ou seja passaria a se chamar
"AMIGOS DO (;ALLl ESI'ORTE <:UrBE.
tanto foram os bondes contratados por indi-
cação do ex treinador".

'

-x.

JEC rebaixado no Brasileiro e agora
Florêncio?

-x- -x-

FINDERSQM
Bailes - ShO\VS - eventos
formaturas - discotecas.

Música para todos os gostos
Tel.: (0474)
22-9723

.Ioinville - se ..
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o prefeito Wittich Freitag só está
devendo para os servidores e para a comu
nidade. Ao servidor, deve salário digno, que
pelo menos sustente sua família. O arrocho
salarial imposto à categoria significa uma

defasagem de 290%, em 10 meses de gover
no. Ele não quer conversar com o sindicato.

O prefeito deve também ã comuni
dade joinvillense, a quem tem a obrigaçãode bem servir, através do reequipamento e

manutenção das unidades sanitárias e da va- .

lorização dos profissionais que atuam na
área de saúde. Ou ainda pelo aperfeiçoa
mento do ensino, com remuneração justa
aosprofessores da rede municipal e conser-

o Servidor está parando

Perda salarial é de 290%

Sindicato dos Servidores de Joínvílle

o prefeito Wittich Freitag anun

cia aos,quatro cantos que todas as dívi
das da prefeitura estão pagas - pensan
do com certeza apen(\s nos fornecedo
res apadrinhados -, esquecendo-se que
o trabalho prestado à comunidade join
villense está a cargo' dos servidores pú
blicos municipais.

Estamos à mercê de uma admi-

..

nistração que nos desqualifica corno

profissionais e patrocina a situação de

miséria que hoje vivemos.
Os trabalha

dores públicos municipais têm con

vicção da importância dos serviços
prestados à comunidade - que é a man

tenedora e destinatária final desses ser

viços.

vaçao do patrimônio público - as escolas da
comunidade.

Segundo Francisco de Paula, presi
dente do Sindicato dos Servidores, os ser

vidores públicos declararam estado de greve
desde o dia 9 de setembro. E até agora o

prefeito Wittich Freitag não acenou com

qualquer intenção de negociar melhores
condições de salário e de trabalho. Ignorân
cia é prova de incompetência.

A comunidade está esclarecida de
toda a campanha de mobilização dos servi
dores, deflagrada após muitas tentativas de
negociação com o prefeito e seu secretaria
do .

Freit�g e Iraci
Inimigos dos Trabalhadores e dos Bancários

,

Custou até muito para que fosse revelada
a sanha de ganância, de violência, de truculência,.
de discriminação, de falta de capacidade adminis
trativa da CAMARILHA que se implantou no
Executivo de nossa querida cidade.

Acobertada pelo FREITAG, a péssima,
incompetente, reacionária, adepta fervorosa da di
tadura militarista, militante e propagandista do
COLLOR, quando das últimas eleiçóes para Pre
sidente - IRACI SCHMIDLIN quer tirar o legí
timo direito conquistado pelos bancários, median
te s�bia e importante decisão do EX-PREFEITO
E ATUAL DEPurADO FEDERAL LUIZ
HENRIQUE DA SILVEIRA, que doou as anti
gas instalaçóes da Delegacia de Polícia - r. Itajaí
,410 - para que os Bancários, reconstruindo o pré
dio, pudessem lá instalar a sua sede.

Colegas bancários e familiares, o FREI
TAG e a IRACI querem TIRAR nossa casa, nos
sa sede para, com certeza empregar mais um

monte de gente para que você pague mais impos- .

tos e taxas. Aliás a Prefeiturade Joinville, coman
dada pelo FREITAG gosta mesmo é de pisar no
pequeno e no pobre. Vocês se lembram o que fi
zeram com o morador do.mangue que teve a casa

demolida pela Prefeitura. Ao invés de daraumen
to condigno aos empregados da Prefeitura, o que
o FREITAG e .a "velha" IRACI querem é criar
mais uma montanha de cargos e em empregos pa
ra encher as instalações que são usadas pelo nosso

Sindicato.
Colegas bancários vamos controlar as

contas desses dois INIMIGOS DA CATEGORIA
- FREITAG E IRACI -.para que pOSSAmos de
nunciar à população as aplicações havidas no

'mercado Iínnnceiro deles e do EXECUTIVO

MUNICIPAL, em preJulZo de nossa terra. Vamos
patrulhar diuturnamente esses TRAQUINAS
aliás sempre estiveram na contra-mão da história -

para denunciar e "entregar" à população even-

• tuais murnunhas que praticarem.
O FREITAG e a IRACI que nao gostam

do DEPUTADO LUIZ HENRIQUE, querem
destruir o que pelo DEPurADO foi construído
em prolda comunidade joinvillense. O FREITAG
que explique ao JUIZ os tais "sorteio" de prê
mios que fazia no tempo da campanha eleitoral
Ele usou de tal expediente para ganhar as

eleições. Agora um avisinho para o FREITAG e a

IRACI - PAREM COM ESSA "BESTAGEM"
DE QUERER SE APROPRIAR DAS INSTA
LAÇOES no SINDICATO DOS BANCARIOS,
POIS SENAO VAI TER.

Há uma indicação votada na Câmara de
Vereadores de Joinville para que houvessa a

doação de nossa atual sede. em definitivo. Mas, o
FREIT1\G acha que os Vereadores DEVEM
OBEDIENCIA A ELE - O MANDA-CHUVA
MÁXIMO.

,
Estamos alertas e alertamos a população -

HA EM JOINVILLE A VOLTA NO NAZI-FA
CISMO, orquestrada pelo FREITAG E A IRA-
Cl. .

Pensávamos que a ditadura que matou
tanta gente acabou em 1988. Não em Joínvílle.
Aqui temos dois agentes infiltrados e travestidos
de democratas e que infelizmente mandam em

Joinville - o VELHO FREITAG e a VELHA
IRACL

"Chu aves de rapina". Por que vocês dois
deixam de ser cretinos e comecem a trabalhar pe
lo nosso MUNICIPIO:

Sindicato dos Bancáriosde Joinville,

® dtjhler (ii dtJhler ® dtJhler

(!) di:Shler ® dtjhler G) dtihler
® c.ttShler (!j·ôtJhler €i dtjhler
(!) d\1l!ttrA �Ier
(!) db�rY P�h'er
(!) dtJhler (f) dtShler. <!) dtihler
(!) otJhler $ dtjhler (!) délhler
® dtJhler ® dt;hler ® dtlhler

Jornalistas
�erta aos Besquianos!
o Sindicatodos Bancários de Joinville e Região, QUER

ALERTAR a todos os besquianos lotados na base ·de:::.ima juris
dição, para que fiquem atentos para nova maracutaia que está sen

do armada pela DIRETORIA DO BESC,
Mediante métodos de coação denunciados peíos-compa

nheiros sindicalistas de Rio do Sul, a direção do BESC constrange
os Iuncionários para que renunciem aos créditos trabalhistas con
��guidos na Justiça do Trabalho, referentes ao IPCMAR/90. Essa
denúncia foi veiculada no jornal A Notícia de 21.10.93, onde fica
demonstrada a velha "traquinagem" de FELSKI e seus asseclas.

O Sindicato, preocupado com esta nova situação, acha que
essa prática safada e desavergonhada venha a ser utilizada também
em nossa base, haja vista que a nossa entidade sindical, já obteve
decisões favoráveis determinando que o BESC, pague as perdas sa

lariais referentes ao Plano Collor, aquele de 84,32%, para as agên
cias de Jaraguá do Sul, Massaranduba, Campo Alegre e Central de
Joinville, inclusive as duas .ültimas relacionadas, já estão com pe,
nhoras de imóveis já efetuadas pela Justiça do Trabalho, enquanto
que as outras duas, estão em fase final de cálculos.

Portanto, companheiros, besquianos vamos mais uma vez

demonstrar nossa capacidade de organização contra essas mano

bras safadas que quer tirar-lh�s o justo direito por meio de coação
e promessas que nunca serão cumpridas.

Para o bem de todos os funcionários, quaisquer tentativas
de coação ou constrangimento, tais como, ameaças de perda de

cargo, transferência e outras, acompanhadas ou não de propostas
de acordo, devem ser imediatamente comunicadas ao Sindicato,
identificando-se ainda quais as pessoas que, em nome do banco,
tomaram tais atitutdes, para que sejam tomadas as providências
legais cabíveis, INCLUSNE, SE POSSÍVEL, UTILIZEM GRA- •

VADORES PARA REGISTRAR OS FATOS.
Sindicato dos Bancários de Joinville

,..,

COSTELAO

.

com pISO
CR$ 35 mil

As empresas jor
nalísticas não fecharam
o acordo coletivo de
trabalho deste ano com

o Sindicato dos Jorna
listas Profissionais de
Santa Catarina, indo' a
dissídio. Como resulta
do, o salário da catego
ria, já minguado, ficou
ainda mais achatado.

Em outubro, o pi
so é pouco mais de CR$
35 mil. Como reverter a

situação? Com muita
luta. Um dos caminhos
encontrados pelo sindi
cato para chamar a

atenção da comunidade
e pressionar os patrões
fOI a colocação de out
doors em cidades-cha
ves do Estado, onde
estão as sedes dos prin
cipais jornais. Em Join-·
ville, ,o alvo· foi A
NOTICIA. O out door
ficou em dois pontos da

.

Cidade durante 15 dias,
na segunda quinzena de
setembro, e provocou
muitos comentários.
Outras idéias estão a

caminho. A categoria
quer dignidade com

salário justo.

-'

E preciso
dinheiro
Para viabilizar

qualquer projeto que o

Sindicato dos Jornalis
tas Profissionais de SC
tenha em mente é pre
ciso dinheiro. A princí
paI fonte de arreca

dação do sindicato é a

mensalidade dos asso

ciados, além da taxa de
reversão que é repassa-.
da após acordo salarial.
Este ano não houve
acordo, portanto, não
foi recolhida a taxa. E a

situação de inadimplên
ciã dos associados é

preocupante: 58,4% dos
associados estão em dé
bito com a tesouraria.
Destes, 43,2% não pa
gam há mais de um ano.

Por tudo isso a

área de finanças da no

va diretoria elegeu co

mo prioridades a

criação de uma política
efetiva de cobrança, que
vai da atualização ca

dastral e negociação de
débitos anteriores até a

viabilização da cobrança
em folha de pagamento
e de cobrança indivi
dual. A forma como is
so será feito está sendo
analisada, em conjunto
com a assessoria jurídi
ca, para que se encontre
a melhor maneira de
manter as contas do
sindicato em dia e se ar

recade mais.
Só com . o caixa

cheio o sindicato terá
condições de enriquecer
a pauta.

* Costela
* Alcatra
* Filés

* Ambiente p/festas
* Música ao vivo
* Amelhor carne assada

Rua: Botafogo, em frente Colégio João
Nosso telefone: (0474) 36-0286 Colin

U
EMPllEREIIA

FORTUIIATO LTOA

Há 20 anos participando do
progres�o de Ioinville

.

Rua XV de Novembro, 4.190 - Jolnvllle - se

Tel- 0474 - 334522

FÁBRICA E CÓMÉRCIO
ARTEFATOS DE CIMENTO LTDA.

A solução ideal para sua obra
• Postes - Caixas de aterros
• Sapatas - Fossas·_ Postes

VENHA NOS VISITAR E CONFIRA

Rua: Suíca nO 22 c Bairro Fátima
,

..\ [1"1.\ DE Pi\CiAMENTO E NEGOCIAVEL

MATERIAL DE CONSTRUÇAO ROSA
CIMENTO - CAL - MADEIRA - AZULEJO

- LAJOTA - MATERIAL ELÉTRICO E
, HIDRÁULICO

Av. São Francisco, 198 - Bal. Barra do SUl
TEl.: 48-1072

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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-P.P.R. em ação
Norival Silva

A organização do Partido deve ser uma tarefa
constante e que envolva todos os filiados. e segmentos. Na
atual conjuntura politica a organização ocupa um lugar
de destaque na atuação partidária, e sendo assim, o PPR
tem que estar constantemente na rua, ou seja, a nossa mi
litância deve ocupar todos os espaços, como os sindicatos,
associações comunitárias, APPs e outros.

Poroutro lado, para que possamos realizar um exce

lente trabalho "externo'; é necessário também nos prepa
rarmos internamente e estruturarmo-nos adequadamente
através tios instrumentos que opróprio Partido oferece.

Assim, propomos as seguintes medidas organizati-
vast

,

I - Conselhopolitico consultivo:
A criação do Conselho é uma prerrogativa esta

tutária e preenche uma lacuna na atual estruturapartidá
ria, pois reunirá as principais lideranças, além tios mem
bros do Executiva, objetivando a troca de experiências
afim de aprimorar as estratégias do Partido. O Conselho
Consultivo não tem caráter deliberativo, é um órgão ofi
cial de caráter consultivo.

11- Comissões de disciplina:
Também consta no .:Estatuto do PPR e visa a vi

gilânciapartidária, buscando a fidelidade através do cum

primento do Programa/Manifesto eEstatuto do PPR
III - Formação Politico-Partidária:

A formação politica do quadro partidário visa ti

qualificação em nossa atuação politica, através de cursos
e seminários, os quais. contribuirão para a formação de

novas lideranças.
IV - Sub-diretórios:

Precisamos definir uma estratégia para a criação
de Sub-diretórios nosprincipais bairros de nossa cidade. É
um instrumento valioso para a aproximação do partido
com a comunidade local, inclusive favorecendo o ingresso
de lideranças comunitárias nOS quadros do'Partido.

V - Segmentospartidários:
O PPR não pode esquecer da importância dos

segmentos do Partido, pois representam osprincipais seg
mentos' sociais e ocupam um lugar de destaque nas ativi-.
dadespartidárias. Portanto, o PPR dará total apoio e bus
cará o fortalecimento dos segmentos, como femintno.ju-
ventude e suplentes, no interior do Partido.

. .

VI - Finanças:
As finanças do Partido também é uma questão

politica. Todas as atividadespaniâárias dependem da dis

ponibilidade financeira e não podemos sacrificar nossa
atuação polttica por causa' do ausência de uma adequada
politica de finanças. Como proposta inicial, todos os

membros do Diretório Municipal deverão contribuir men-
salmente com oPartido.'

.

VII-Calendário de reuniões:
As reuniões ordinárias da Executiva e do Diretório

Municipal serão realizadas, respectivamente, quinzenal e
mensalmente, na Sede do Partido.

\

TRÂNSITO
SEGURO.

SEGUROS .

SEGURANÇA PARA
SUAVIDA�
AV. ALBANO

SCHULZ, 865 FONE 33-3019

GB
,

,

,.

NAOENTRENA
CONTRAMÃO
Despachante
Catarinão

* Emplacamentos" Seguros *IPVA .. Negati�as * Guias
.. Placas" Renovação de carteiras * Transferência

.

Catarinão - Não deixa você na mão
.

Rua: S�nta Catarina - 492 Tel. 36-3771.

Fórum de
Joinville

Ren��tti �ede representação de Joinville
agilização

.

O presidente do diretório municipal do com o desenvolvimento'da nossa região.
PPR, ex-vereador Norival Silva, ao ser questio- 2 - No próximo pleito, a região norte não
nado pelo HORA H no transcorrer da semana, pode se omitir do processo eleitoral, ao contrá-
mostrou-se preocupado com o escândalo do or- rio, toma-se de suma importância a concreti-

çamento e admite que "A .CPI só vai mudar al- zação de sua representatividade política através

gUQ1a coisa, se mudarem o sistema político. do lançamento de candidaturas ao Senado Fe-
, Terão que punir dois ou três, alguns serão cas- deral, Câmara Federal e Assembléia Legislati-
sados, mas, há necessidade de grandes mudan- va.

ças, senão logo este escândalo será pequeno em
.

relação a outro que possa aparecer".
Norival Silva mostra-se preocupado pelo

fato dos deputados terem direito' a apresentar
emendas e mexer no orçamento nacional, "isso
vai propiciar para que deputados aparecem in
termediando verbas, porque há. deputados

.

atuando como se estivessem no Executivo, não,
no Legislativo".

O vereador Vilson Ren
zetti (PPR), presidente da Câ
.mara de Vereadores de Joinvil-

le, quer saber da prefeitura em

que fase se encontra o processo
de desapropriação do terreno
destinado à implantação do

prédio do novo Fórum da Co
marca de Joinville. "Conside-
rando que os recursos para a

construção do novo Fórum da
.

Comarca de Joinville prove
nientes do Fundo de Reapare
Ihamento do Poder Judiciário

PPR discute

poderão tornar-se insuficientes,
em função da alta inflação que Alerta que a CPI do Congresso deve dar
defasa permanente a moeda resultados positivos, a exemplo do Collorgate.
nacional e considerando "O Congresso deve seguir a-opínião pública e

também que a demora para o" -Iutar pela moralização e a cassação dos corrup-
início da obra, comparativa- tos". Criticou também os deputados que muda-

mente ao município de Lages, ram de partido, sob o argumento de milhares de

que reivindicou semelhante me- dólares. Norival que ao ser eleito em 88 pelo
lhoria na área judiciária bem PMDB mudou-se para o PTB e depois PPR,

depois de Joinvillee já inaugu-
disse que "fui punido, pois me reelegi. Teremos

rou a nova sede do Poder Judi- que fortalecer a fidelidade partidária e o parti-
do ser o dono do mandato. Se mudou de particiário, Renzetti quer saber o.
do após eleito, perde o mandato," defende

porque da demora na definição
da desapropriação do terreno Resolução do PPR
para implantar a sede do Poder Em recente reunião do diretório muni-
Judiciário de JoinvilIe. cipal, o PPR sob a liderança de Norival Silva

emitiu uma resolução, visando as eleições de 94.
Defende que o Norte tenha o seu candidato a

uma vaga ao Senado Federal.

1 - O Diretório Municipal considera
Joinville uma cidade estra tégica para as eleições
de 1.994, tendo em vista a densidade eleitoral e

importância sócio-econômica no contexto esta

dual e até mesmo nacional. Neste sentido, join
vilIe e a região norte do Estado devem ocupar
um espaço, político em consonância com o seu

potencial eleitoral, propiciando a consolidação
de candidaturas comprometidas politicamente

Fórum é prioridade
Para Renzetti o início

das obras está condicionado à

doação do terreno no Estado,
por parte da prefeitura de Join

vilIe, e daí torna-se fundamen
tal saber porque a demora no

processo de desapropriação do

terreno e a saída para a agili
zação. "A Edificação do novo

Fórum é uma das prioridades
do nosso município. face às difi
culdades de espaço e impossibi
lidade de ampliação das atuais

instalações, sem sequer con

dições para que seja instalada

mais uma vara, quando é .sabi
do que a necessidade hoje é de

pelo menos a criação de mais

(5) -cinco varas em Joinville.
Com as instalações do Fórum

estranguladas, sessões são rea- .

lizadas em gabinetes de juízes,
biblioteca e salão do júri como
salas'improvisadas para audiên

cias, revelou Vilson Renzetti.

'Transfusa/Gidion
I

A/lü;a.ndo a comunidaâe a encontrar o seu

melnor cam inho

MOTORISTA E CObRADOR

Profissionais a serviço da comunidade.

Colabore com o trabalho deles.

3 - O potencial eleitoral e a importância
sócio-econômica da- região norte exige uma pos
tura firme do Partido quanto ao preenchimento
de uma das vagas ao Senado Federal. Por isso, o
Diretório Municipal 40 PPR reivindica uma das

vagas ao Senado. Federal, para a nossa. região,
pois tai candidatura estaria intimamente identi
ficada com. os anseios desta coletividade, além
de contribuir decisivamente para a vitória do
Seno Espiridião Amin, nosso candidato ao Go
verno do Estado.

4 - Com relação à Câmara Federal, a re
gião norte não deve menosprezar o seu próprio
potencial, pois ocupará um lugar de destaque
no próximo cenário eleitoral. Assim, o ideal de

representatividade política se concretizará
através do lançamento de candidatos à Câmara
Federal intimamente comprometidos com a re

gião Noite/Nordeste.
5 - A representatividade de Joinville e

região é crítica na Assembléia Legislativa e te

remos uma grande oportunidade de reverter es
te quadro nas-próximas eleições. Apesar das di
ficuldades que enfrentaremos, o PPR local
acredita na força de sua militância, e principal
mente, na qualidade dos nossos pré-candidatos
a uma cadeira na Assembléia Legislativa. A
comunidade joinvílense reconhecerá o valor dos
nossos candidatos, e sem dúvida alguma; tere
mos uma expressiva bancada estadual. Nesta fa
se preliminar' do processo, não excluíreruos ne

nhum companheiro que aspire a justa condição
de candidato, ao contrário, terão total apoio do
Partido para fortalecerem suas candidaturas.
Por outro lado, no momento oportuno o Di
retório Municipal se manifestará quanto ao

número ideal e os postulantes ao mandato de

Deputado Estadual.

ARTEFATOS DE
- CIMENT<) ROSAMEL
• LAJE PRÉ-FABRICADA
• TUBOS DE CIMENTO
• SAPATAS PARA RESIDÊNCAS-
• FOSSA SANITÁRIA

Av. São Francisco do Sul-126
Tel (0474) - 48-1163

.

BAlNEÁRIO BARRA DO SUL

,

.

BANCÁRIOS
A UNIÃO DE TODOS, LEVA À VITORIA.

. .� .

PROCURE SEU SINDICATO
- SINDICALIZE-SE E PARTICIPE.
A LUTA POR MELHORES SALÁRIOS É DE TODOS.
SINDICATO DOS BANCARIOS DE JOINVILLE
RUA: ITAJAI - 410 - TEL. 22-�2

OSNI PEDRO FERREIRA
Presidente

Banco de Fomento
'ele Santa Catarina

·SINDICATO TRABALHADORES
EM TRANSPORTES

DE CARGAS DE JOINVILLE.

Negocia ativos de empresas. Descontos de

duplicatas/cheque.s pré-datados.
/

ABRANGE
Segmentos industriais / comerciais /

prestadores de serviços
.

MATRIZ: Rua Dona Francisca, 1011-
Tel.: 22-1693

.

AGf:NCLA: Av."jK nl! 603 - sala lO
Te.: 22-5569

rJ'RÂNSITO
Conservação das estradas, placas de

sinalização ...
é um dever de todos.

Conservei
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·Câmara de Vereadores
Hercílio Rohrbacher - PTB SérgioSilva (PMDB)

Sugeriu a outorga do Título de Cidadão
Benemérito de Joinville ao Dr. Nelson de Mi
randa Coutinho. O pedido 90 vereador petebis
ta está sendo.analisado pelas comissões. Difi
cilmente o projeto apresentado pelo vereador

. irá ser rejeitado, mesmo porque Dr. Nelson de
Miranda Coutinho é uma pessoa muito concei
tuada na cidade e por muitos anos formou vã
nas gerações de alunos na sua escola de datilo

grafia e contabilidade. ',,,

Está preocupado com a situação da usi
na do lixo, Apresentou um pedido de infor

mações ao Executivo, querendo saber por que a

usina se encontra desativada. Faz outras per
guntas, como: a data da compra, valores inves

tidos, equipamentos existentes, dívida, número
de funcionários e razões técnicas para sua aqui
sição.

Roberto Bisoni -

José Vilson - PFL o vereador Roberto Bisoni (PPR) en-

caminhou ofício ao Governador do Estado, Víl-
Está preocupado com a invasão de rifas, son Kleinübing, solicitando que- ele interceda

pacotes publicitários, campanhas beneficentes junto aos órgãos' competentes para alterar a lei

nas escolas. Disse que-é.grande o número de que concede pensão a pessoas excepcionais, cu-
pais que .estão lhe procurando, que sendo de ja a renda do chefe da família não ultrapasse
famílias pobres não têm condições-de adquirir dois salários mínimos p/mês, Na opinião do ve-

bilhetes ou participar das campanhas. Muitas reador, o salário mínimo está tão defasada que
vezes os alunos se recusam ir às "aulas, quando o be�efí�io d:veria ser garantido a t?dos os ex-

não têm dinheiro suficiente para adquirir o que cepCl�>nals cUJ�s pal� ?U responsá�els �ece?am
,

estão vendendo. Para ele isso está Causando' • até ClllCO salános mmrmos por mes. Bisoni ar

abalo psicológico nos alunos. Muitos pais che-
.

gumen�a q�e QS custos com medicamentos para
gam a gastar mais de 800 cruzeiros reais por excepcionais, em alguns casos, chega a com-

mês, nestas escolas do município. Por isso, José pro�.eter em 50 por cen�o o orçamento da

Vilson quer saber da Secretaria de Educação, família,

quais as diretrizes para permitir a venda de ri;
fas, e outras coisas _d0 gênero. JorgeMonenari -

_-...-=- _. MÁQUINAS DE
COSTURA E

.

ACESSÓRIOS LTDA.

PECAS .AGULHAS
E APARELHOS
N\ÂOU,NA5 OE

COt\1E

�,
,�.

FAX (0474) .IS 8481
TEL (0474J22 5899
RUA o·no 8oE�'"�- VO'IIII1'LLI!-�

CASADA
RESINA

Thinner - pincéis - massa plástica
Borracha de Silicone'-

R. Guaíra, 528 - Bairro Iririú
Telefax

(0474) 37-1931

Proprietários de terras por onde passam,
linhas dê alta tensão da Eletrosul e Celesc, po
derão dentro de um curto espaço de tempo ter

isenção no pagamento do Imposto Predial e

Territorial Urbano (IPTU). Indicação neste

sentido foi encaminhado ao executivo municipal
pelo vereador Jorge Luiz Monenari (PPR). Se-,

,gundo o legislador,os terrenos sob linhas-de al
ta tensão não são edificáveis, mas mesmo assim
os proprietários pagam IPTU. Ele adianta que
esta taxação é injusta e se cabível deveria ser

cobrada da Eletrosul e da Celesc. Por isso, ele
sugere que estes terrenos que são em grande
número na cidade em especial nos bairros Vila
Nova, Nova Brasília e Região do Morro do
Meio, passem a ter isenção.

'

João deOliveira Rosa-

dicação. dos Jllor�dores da região, pois as difi
culdades de acesso estão prejudicando em mui
to o crescimento da p_lesca artesanal da região.
Outra importante indicação do vereador 'ao
executivo municipal é o pedido de implantação'
de uma rotatória no início do acesso ao Conjun
to Habitacional Adhemar Garcia. Segundo o

Vereador, a implantação da rotatória vai 'dimi
nuir em muito o número de acidentes na estra
da do Conjunto, além de propiciar mais segu-'
rança aos moradores.

Guilherme Adolfo Vess -

'Preocupado com a preservação dos ma

nanciais do município, o Vereador Guilherme
Voss (PPR), encaminhou ofício ao Governo do
Estado, com cópia ao Presidente da Casan, Li
cio Mauro da Silveira, solicitando a destinação
de 2% (dois por cento) do total arrecadadope
la Casan, em Joinville, para o fundo municipal
do Meio Ambiente para manutenção dos ma

nanciais de Joinville. Segundo Guilherme Voss,'
este investimento é necessário, para garantir o
abastecimento de água, na cidade nas próximas,
décadas. "Se não investirmos agora uma pereeii-,
tagem mínima, em breve teremos que desem-'
bolsarvultuosassomas para garantir o abasteci-

'

menta de água da cidade", frisou o vereador,
'

Dentro de um curto espaço de tempo os

moradores do bairro Fátima, em especial os
que se dedicam a atividade pesqueira, vão ga- .

nhar uma rampa pública que lhes garantirá'
acesso ao Rio Cachoeira e Lagoa Saguaçu. In
dicação neste sentido foi encaminhada ao exe

cutivo municipal pelo vereador e líder do .go
verno na Câmara, João de Oliveira Rosa (P
PR)., Ele destaca que esta é uma antiga reivin-

Marcas de Baton
Flávia e Rainer

Realizar-se-á -dia
20 de Novembro, o en

lace matrimonial dos

jovens Flávia e Rainer.
Ela é filha do casalAI-

. bailete e Osvaldo Yel
ler, ele do casalHerta e

Rudi Bruns. A cerimo
nia religiosa será na

Igreja Presbiteriana

Independente, à rua

Rio do Sul, às 20 ho
ras: Os convidados
serão recepcionados no
Restaurante do Grê
mio Consul;

A Noite nos Bairros
A partir da pró

xima edição iremos
destacar e prestigiar os
ambientes, de restau
rantes, lanchonetes,
bares. Estarão na nos

sa mira os mais fre
quentados e requisita
dos da noite nos bair
ros da cidade.Até lá...

Scheila

A garota Scheila
vem se destacando ,a

cada 'dia que passa
como cantora mirim.
Essa menina já parti
cipou de vários festi
vais infantis, sempre
conquistando o� pri
meiros lugares. E filha
de Sirlene e Uriel de
Almeida. Sempre que.
canta é acompanhada
pelo seu tio, Lourival,
líder do grupo músical

Maquete.•

Alemão Batata
Corno nesta vida

tudo se copia, nada se

cria, estaremos em bre
ve promovendo a

versão galega do troféu ,

Manezinho da Ilha, de
Floripa. erraremos o

troféu Alemão Batata,
quando serão premia
das as pessoas que
estão .se identificando,
trabalhando e curtindo
Joinville. Aguardem...

Chalana

O Restaurante e

Pestiqueira Chalana
vem proporcionando
há dois anos' noites
agradáveis. Além do
atendimento cordial do
casal amigo Nivaldo e

Julitq, o ambiente, é

familiar, com músicas
ao vivo de quarta a

,
domingo.

Política

Muitas pessoas
estão reclamando e até

ofensivamente, de al-

Quase
um ano

sem a

atriz
Glória Perez,
um crime
que chocou'

o país.
A sociedade

pede
punição
aos

culpados.

guns vereaâores.,Afir
mam que muitos deles
não cumprem suas

promessas que foram
feitas em palanque.
Mas, há um porém: es
sas mesmas pessoas
esquecem que, vende
ram ou trocaram seus

votos por carrada de

barro, saibro, tubo, ...
Na época eleito

ralos pedidos e pro
messas são muitos.
Portanto, ao dar um

caminhão de barro ou

.tubo, o compromisso
terminou ali. Não ven

da .

seu voto. Somente
votando 'consciente
mente, poderemos co

brar uma' melhor

atuação dos nossos
eleitos. Poderemos até

depô-los, se soubermos
da força do nosso voto.

'

Não venda seu voto.

Povo que vende seu vo

to, corre o risco de ser

dirigido por corruptos.
E se isso ocorrer, so

mos os culpados.

Maria Dy Graça'

Cinema

Quem' gosta de
cinema não pode re

clamar das progra
mações dos quatro ci
nemas locais. Todos
da Empresa, de Cine
ma Arço -rlris. Agora,
Joinville entrando no

, circuíto dos lançamen
tos nacionais O gerente
Moacir está de pa
rabéns; cuidando com

carinho do falácia I e
II e dos Centers I e II

* * * Muito bo
nitão com casamento

por um fio. Estão che
gando em casa com as

camisas dos marcas de
baton.

'

*,** Síndrome de
G... Médico gostosão
com especialidade em
G...

. inicial do nome

G,.. com uma gatissi
ma que se chamá G...

. recebendo telefones, te
lefonemas ameaçado
res' de suas g. .. atinhas.
Está apavorado. Está
com medo?

.

**:f: Tropicana
" ainda é o local preferi
do daqueles que gos
tam de curtir uma boa
música, um bom papo.
Um ambiente agradá
vel para quem gosta de
sujar-se com marcas

de baton.
*** Papos &

Tragos, na Rua Blu
menau. Local onde
muitas mulheres, prin
cipalmente descasadas'
estão jogando conversa

'fora. Lá ninguém troca
receita de bolo, nem de
crochê.
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